
 

 

静岡県知事選 候補者 

川勝  平太 様  

 

 

初夏の候、ますますご健勝のこととお慶び申し上げます。 

 突然の依頼で失礼します、私たち「静岡図書館友の会」は２００８年に発足し、以来、静岡市を

はじめ、静岡県全域に於ける図書館行政の発展を願い、提言やサポート活動をしている団体(別紙

資料)で、現在２３０名の会員がいます。 

川勝様には、日頃から、静岡県の文化・教育行政にご理解とご支援をいただき、誠にありがとう

ございます。 

 さて、私たちは、建物も古くなり、狭隘化した静岡県立中央図書館の新館建設を、長い間熱望 

してまいりました。 

今回の県知事選に際し、今後の県立図書館における川勝様のビジョンをお聞かせいただきたく、 

公開質問状を提出させていただきます。 

ご多忙の中、大変恐縮ですが、6月 1５日（木）までに文書でお答えいただくようお願い申し上 

げます。 

なお、私たちは、去る５月２２日、静岡県図書館交流会実行委員会と共に、別紙のように第 21 

回静岡県図書館交流会を開催いたしました。この会の中で、参加者約 70名により、アピール文「静

岡県図書館交流会が望む、新しい県立図書館のすがた」を採択いたしました。参加者アンケートに

寄せられた要望と合わせ、別紙のとおりご報告いたします。 

 健康にお気を付けて知事選を乗り切られますよう、ご健闘をお祈りしています。 

 

敬具 

 

 

 

 

平成２９年６月 

 

静岡図書館友の会 代表   田中文雄 

〒４２０－０９１１ 

                          静岡市葵区瀬名３－１６－４５ 

 

連絡先：（総務携帯）080-6910-9434 

Eﾒｰﾙｱﾄﾞﾚｽ：sizutomo2008@yahoo.co.jp 

ﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞアドレス：http://shizutomo.sakura.ne.jp/     

 

 

 

 

http://shizutomo.sakura.ne.jp/


 

静岡県知事選 候補者 

溝口 紀子様  

 

 

初夏の候、ますますご健勝のこととお慶び申し上げます。 

 突然の依頼で失礼します、私たち「静岡図書館友の会」は２００８年に発足し、以来、静岡市を

はじめ、静岡県全域に於ける図書館行政の発展を願い、提言やサポート活動をしている団体(別紙

資料)で、現在２３０名の会員がいます。 

日頃から、静岡県の文化・教育行政にご理解とご支援をいただき、誠にありがとうございます。 

 さて、私たちは、建物も古くなり、狭隘化した静岡県立中央図書館の新館建設を、長い間熱望 

してまいりました。 

今回の県知事選に際し、今後の県立図書館における溝口様のビジョンをお聞かせいただきたく、 

公開質問状を提出させていただきます。 

ご多忙の中、大変恐縮ですが、6月 1５日（木）までに文書でお答えいただくようお願い申し上 

げます。 

なお、私たちは、去る５月２２日、静岡県図書館交流会実行委員会と共に、別紙のように第 21 

回静岡県図書館交流会を開催いたしました。この会の中で、参加者約 70名により、アピール文「静

岡県図書館交流会が望む、新しい県立図書館のすがた」を採択いたしました。 参加者アンケート

に寄せられた要望と合わせ、別紙のとおりご報告いたします。 

 健康にお気を付けて知事選を乗り切られますよう、ご健闘をお祈りしています。 

 

敬具 

 

 

 

 

平成２９年６月 

 

静岡図書館友の会 代表   田中文雄 

〒４２０－０９１１ 

                          静岡市葵区瀬名３－１６－４５ 

 

連絡先：（総務携帯）080-6910-9434 

Eﾒｰﾙｱﾄﾞﾚｽ：sizutomo2008@yahoo.co.jp 

ﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞアドレス：http://shizutomo.sakura.ne.jp/     

 

 

 

 

 

 

http://shizutomo.sakura.ne.jp/


 

―今後の静岡県の図書館行政について次の質問にお答えくださいー 

 

 

１・図書館は「自治体の文化のバロメーター」と言われていますが、静岡県の文化・教育行政に

於ける図書館の位置づけは、どのようなものであるべきとお考えですか。お聞かせください。 

  

 

 

 

 

 

 

２・静岡県立中央図書館は、直営の運営体制を堅持し、県民に充実したサービスを提供しています。

専門性と知的財産を次世代に継続できる直営体制を今後も続けていただけますか。 

 

 

 

 

 

 

 

３・県内の市町図書館への支援、他機関とのネットワーク、ユニバーサルデザインについてのビジ

ョンをお聞かせください。 

 

 

 

 

 

 

 

４・今後の新館建設計画についてのビジョンをお聞かせください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


